

Proche-Orient

Le nord de la bande de Gaza, un désert de ruines

Diplomatie au point mort. Destructures catastrophiques

par Karin Leukefeld,* Allemagne/Syrie



Karin Leukefeld
(Photo mad)

Benjamin Netanyahu a besoin de trois choses de la part des Etats-Unis: «des munitions, des munitions, des munitions». C'est ainsi que le quotidien israélien «Israel Hayom» a cité des propos tenus par le Premier ministre israélien lors d'une réunion avec des représentants du gouvernement.

Jusqu'à présent, les Etats-Unis ont fourni 16 types d'armes différents pour la «guerre contre le Hamas», qui a largement transformé la bande côtière palestinienne en un désert de ruines après 60 jours. Des bombes guidées par satellite et perforant les bunkers, remplies de jusqu'à 2000 livres d'explosifs, des missiles guidés par laser, des systèmes d'acquisition de cible basés sur l'intelligence artificielle sont utilisés à Gaza.

L'historien militaire américain *Robert Pape* a déclaré au *Financial Times* que le nord de la

bande de Gaza avait été détruit par l'une des plus graves campagnes de bombardement conventionnel de l'histoire – comme Dresde, Hambourg, Cologne pendant la Seconde Guerre mondiale.

Le *Comité international de la Croix-Rouge* a parlé de «conditions catastrophiques» dans le sud de la bande de Gaza. La présidente de l'organisation, *Mirjana Spoljaric Egger*, a déclaré mardi, après une visite dans le sud de la bande de Gaza, qu'il était «inacceptable que des civils souffrent à ce point dans un conflit armé».

Conformément à l'article 99 de la *Charte des Nations Unies*, le secrétaire général de l'ONU *António Guterres* a demandé mercredi [6 décembre] au Conseil de sécurité de l'ONU «d'agir d'urgence» afin d'obtenir un cessez-le-feu dans la guerre de Gaza. Dans le cas contraire, le maintien de la paix mondiale et la sécurité internationale seraient menacés.

L'ambassadeur israélien auprès de l'ONU *Gilad Erdan* a rejeté la demande de Guterres sur X. Guterres montre une fois de plus son «parti pris contre Israël», a déclaré Erdan. «L'appel du secrétaire général à un cessez-le-feu est en réalité un appel à maintenir le règne de la terreur du Hamas à Gaza.»

Les Emirats arabes unis ont en revanche présenté un nouveau projet de résolution pour cette instance. Ils ont déclaré qu'il était urgent de parvenir à un cessez-le-feu humanitaire.

Source: <https://www.jungewelt.de/artikel/464789.gazakrieg-schwerste-zerstörung.html>, 8 décembre 2023

(Traduction «Point de vue Suisse»)

* Karin Leukefeld a fait des études d'ethnologie ainsi que des sciences islamiques et politiques et a accompli une formation de libraire. Elle a travaillé dans le domaine de l'organisation et des relations publiques, notamment pour l'Association fédérale des initiatives citoyennes pour l'environnement (BBU), pour les Verts allemands (parti fédéral) et pour le Centre d'information sur le Salvador. Elle a également été collaboratrice personnelle d'un député du PDS au Bundestag (politique étrangère et aide humanitaire). Depuis 2000, elle travaille comme correspondante indépendante au Moyen-Orient pour différents médias allemands et suisses. Elle est également auteur de plusieurs livres sur son vécu dans les zones de guerre du Proche et du Moyen-Orient.